



Vivir Mejor

GOBIERNO  
FEDERAL

SCT



DIRECCIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL

CENTRO SCT HIDALGO

COM. No. 001

Pachuca, Hgo., a 13 de enero de 2011

## **Destina SCT Recursos para Modernización de las Carreteras del Estado de Hidalgo**

Con el propósito de impulsar el desarrollo social y económico del estado de Hidalgo, el Gobierno Federal destinó un monto de mil 649.6 millones de pesos, autorizados en el Presupuesto de Egresos de la Federación 2012, recursos que en su mayoría se destinarán a la construcción y modernización de caminos rurales y carreteras alimentadoras.

En este sentido, para el programa de Caminos Rurales y Alimentadores se asignó un presupuesto de mil 21.2 millones de pesos, destinados a la modernización y conservación de 51 obras de las que destacan: Progreso – el Tephé, Actopan – Atotonilco, Tianguistengo – Atlapexco cuarta etapa, Chilcuautla – Alfajayucan quinta etapa, así como Fray Francisco – San Jerónimo tercera etapa.

En este rubro de apoyos a las zonas rurales, adicionalmente se cuentan con 30 millones de pesos, que serán utilizados para la aplicación del Programa de Empleo Temporal (PET).

Para construcción y modernización de carreteras federales la asignación es de 485 millones de pesos, destinados a la conclusión de la carretera Pachuca-Ciudad Sahagún, el inicio de la modernización del tramo Ciudad Sahagún–Calpulalpan, la continuación del tramo Portezuelo–Palmillas, además de cuatro obras que se ubican en la zona urbana de Pachuca.

Conservación de Carreteras Federales cuenta con un presupuesto de 113.4 millones de pesos destinados a la conservación de una parte de los 759 kilómetros que comprende la red carretera federal libre de peaje en el estado.

Con este presupuesto, la Secretaría de Comunicaciones y Transportes reitera su compromiso con el estado en la construcción y modernización de la infraestructura carretera, para continuar con la construcción de un México más fuerte y mejor comunicado.

---0---